



Les 6e et les mystérieux mycètes

publié le 09/02/2025

Début janvier 2025, nos six classes de 6e sont allés au musée d'Agesci pour découvrir deux expositions autour de la nature. Impulsées par Mme Mayet, notre professeur d'arts plastiques, ces visites leur ont permis d'enrichir leur Parcours d'Éducation Artistique et Culturelle en découvrant la faune et la flore à travers différentes perceptions, entre l'œil artiste du photographe et celui, plus scientifique, du naturaliste.

Nos sixièmes ont profité des deux expositions temporaires pour observer, s'interroger, esquisser, et plus encore. La première exposition, *Mystérieux Mycètes*, présentait des photos de Vincent Lagardère. Explorant les sous-bois et les pâtures de la région, le photographe a mis son objectif au plus près du sol pour découvrir ces créatures ni animales ni végétales que sont les champignons. Nos élèves se sont pris au jeu et ont dû à leur tour dessiner ce qu'ils voyaient.

La seconde exposition, *Nature enluminée*, a permis à nos élèves de découvrir l'ambiance feutrée et éclectique d'un cabinet de curiosité de la fin du XVIIIe à travers une collection d'objets, de peintures, de tapisseries et de cartes autour de la mer.

Toutes ces rencontres artistiques seront approfondies et retravaillées en classe, puis serviront à des projets en lien avec la micro-forêt du collège et de futures liaisons CM2-6e.

Portfolio

